
SINOPSE DA DECIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA 2021
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

16/12/2021    Início: 16h05   Término: 18h28

REUNIÃO NA ÍNTEGRA:  https://youtu.be/IeF0mi8DeXI

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de 2021, na presença dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Eduardo Aquino
Hübler, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Cristiele Aparecida Petri, Thiago Pereira Alves, Davi Sell
Iahn e Roberta Nara Sodré, além dos convidados à posse os representantes da sociedade civil (comunidade
externa) Allan Gustavo de Souza e Roberta Mehlhorn Caldeira e os discentes Jefferson Rodrigo Gervasi,
Guilherme Octávio Mendes Reis e Petra Gutterres Portalet da Silva, bem como todos os demais presentes que
podem ser conferidos na gravação da reunião. O Presidente, senhor Luis Fernando Pozas conferindo o quorum
às 16h05, iniciou a reunião com os informes:

1) Teletrabalho: em breve terá edital através de Resolução do CONSUP e o Campus deverá se adequar
para também estar aplicando. Cristiele complementa dizendo que o teletrabalho já vem sendo
discutido em GT (envolvendo representantes de todos os setores administrativos do IFSC), sendo
criadas tabelas com todas as atividades mensuráveis e gerou uma minuta a qual foi aprovada no CDP,
fórum que trata das políticas de pessoal do IFSC, e ontem 15/12/21, esse tema foi apresentado no
CODIR e, que a partir de fevereiro/22, até 70% dos servidores poderão aderir a este tipo de trabalho,
mediante comprometimento do servidor para com o cumprimento do Plano de Trabalho dentro do
tempo definido para entrega de cada tarefa.

Passou o Presidente Luis Fernando, à pauta do dia:

1) Posse dos Membros representantes discentes e comunidade externa do Colegiado: Pozas fez a
leitura individualmente dos Termos de Posse, perguntando se aceitam e TODOS ACEITARAM e
agradeceram a oportunidade. Empossados então os seguintes membros para o Colegiado, com
mandato de 16/12/2021 a 16/12/2023:
REPRESENTANTE TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL/ COMUNIDADE EXTERNA:
Allan Gustavo de Souza
Roberta Mehlhorn Caldeira
REPRESENTANTE TITULAR DISCENTE:
Jefferson Rodrigo Gervasi
REPRESENTANTE SUPLENTE DISCENTE:
Guilherme Octávio Mendes Reis
Petra Gutterres Portalet da Silva

2) Aprovação da Resolução AD Referendum 31/2021 - Coordenador Curso Técnico Recursos
Pesqueiros - Prof. Rodrigo Otávio de Macedo Gomes (nomeado pela Portaria do Reitor 3441/2021
D.O.U. de  25/11/2021)  - EM VOTAÇÃO:  Todos de acordo

3) Aprovação da Revisão do PAT 2022 - Cristiele faz a apresentação do PAT 2022 e o Chefe do
Departamento de Administração, Wagner, complementa a apresentação informando que o orçamento
pode sofrer alterações, pois a PLOA ainda não foi aprovada. Falou das alterações na metodologia em
relação ao PAT 2021, principalmente nas questões da prioridade, durante a etapa do cadastro dos
projetos. Foi feito um agrupamento de projetos por afinidades. Reduziu o número de projetos sem
perder os objetivos e ações. Douglas parabeniza a Articuladora do PAT e o Chefe DAM pela
apresentação bem objetiva. Pergunta se tem algum comparativo com relação a gestão anterior. E pediu
para esclarecer sobre um projeto de Mecânica o qual Cristiele explicou que não foram excluído
valores e sim incluído um valor a mais porém “extra orçamentário” bem como, alguns ajustes em
valores de capacitação para fechar o valor limite. Lembrou que a planilha orçamentária foi elaborada
por uma Câmara Temática do IFSC que trata do planejamento. Wagner explica sobre o que é o recurso
“extra orçamentário” que são recursos oriundos de outras fontes como por exemplo emendas
parlamentares, dentre outras, e que não fazem parte do orçamento do campus. Cristiele complementa
que a pandemia também trouxe bastante mudanças para a estratégia na elaboração do PAT. Douglas



questiona se em algum momento o planejamento foi apressado e Cristiele afirma que não, se trabalhou
muito a ideia de participação e disponibilizou-se várias reuniões para auxiliar, contudo poucos
coordenadores procuraram o DAM para elaborar seus projetos. Eduardo Hübler completa dizendo que
o orçamento é uma promessa. Pergunta se poderá haver migração de algum valor não utilizado para
outras demandas? Wagner explica que sim e citou exemplos ocorridos, com a frustração de algumas
contratações/processos licitatórios, foi direcionado o recurso para pesquisa. Cristiele lembra que a
rubrica Capacitação não é possível de remanejamento para outras demandas caso não seja utilizada.
Douglas pergunta ainda se todos os coordenadores tem conhecimento do PAT e Cristiele informa que
foi aberto o ano todo para participação. Wagner afirma que a construção foi coletiva. Cristiele lembra
que o PAT já foi aprovado em Agosto/2021 e agora são somente as alterações apresentadas e que já
estavam previstas. EM VOTAÇÃO: APROVADO por unanimidade (Cristiele, Eduardo, Douglas,
Wagner, Guilherme, Jefferson, Ana Elisa, Allan, Roberta M. e Davi)

4) Acionamento de fase 5 em Fevereiro - O Presidente explica o porquê de colocar em pauta já a fase 5,
pois é a única que estará dentro da janela de acionamento (fevereiro a abril) já definida no CONSUP.
Roberta questiona porque a intenção de não ir acordo com a indicação Consup 2022-1 para a fase 5 e
Pozas explica que ficaria a critério do colegiado do campus e poderia se ajustar conforme o retorno às
atividades letivas conforme a necessidade de cada campus. O Representante discente Guilherme
apresentou um formulário enviado a todos os estudantes para uma pesquisa sobre a opinião sobre o
retorno 100% presencial, onde 53% dos respondentes votaram a favor do retorno em fevereiro/2022,
ponderando contudo, a necessidade de alguns ajustes. Roberta Nara aponta várias situações que
dificultam o acionamento da fase 5 em fevereiro, para que se tenha tempo hábil e coloca a posição dos
seus pares para o acionamento da fase 4 em fevereiro e a fase 5 somente no início do semestre 2022.1,
que se dará em Abril/22, pois acabará acarretando trabalho aos servidores, principalmente docentes,
nas férias de janeiro, para a preparação do retorno. Davi parabeniza o estudante pela iniciativa,
acrescenta que a fase 4 já contempla os percentuais de fevereiro, e não há justificativa de ir contrário
ao CONSUP, onde o assunto foi debatido exaustivamente e diz que deve acionar a fase 5 no início do
semestre 2022.1. Thiago por sua vez, também disse que esteve em contato com outros docentes, e que
muitos discordam como ele mesmo, de alguns argumentos levantados pelos colegas, e diz que já
temos condições de voltar para o presencial em fevereiro, pois pondera que é preciso dar um retorno
para a sociedade. Acredita que o mais viável é que quem puder voltar em fevereiro/2022 que volte. E
sim, que concorda em deflagrar a fase 4 agora. Davi retornando a fala diz que o essencial é se ter uma
data definida para que todos possam se programar e discorda que está tudo tão normal e fácil como
apontado pelos que defendem o retorno 100% presencial.. Em conversa com colegas TAES, afirma
que a grande maioria tem a mesma visão do retorno total a partir de 2022.1. A Chefe DEPE lembra da
necessidade de organização do novo semestre aproveitando-se principalmente a semana pedagógica
onde muitas demandas são resolvidas nesse período. Guilherme frisando a questão de datas, quando se
fala da obrigatoriedade presencial, muitos professores continuarão em ANP, e só vão no presencial
quando forem obrigados (fase 5). Os estudantes estão pedindo a aula prática. E acionando a fase 5,
questiona se poderia ser aplicar a obrigatoriedade, inclusive para viabilizar a programação dos
estudantes com relação até mesmo ao transporte daqueles que residem em outros municípios. Diante
do impasse e após intensas discussões o Presidente coloca e em votação:

Opção 1 - FASE 5 em FEV/2022: A favor,  Guilherme, Allan, Ana Elisa, Roberta M.,

Opção 2 - FASE 4 em FEV/2022 e Fase 5 em 2022.1 - A favor, Eduardo Hübler, Jefferson,
Wagner,  Douglas,  Davi e  Cristiele

Escolhida a Opção 2, passou-se a definir as datas de acionamento, ficando então escolhido pela maioria:
10/Fev acionamento da Fase 4 e 04/Abril acionamento da  Fase 5

O Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião 18h28

EM TEMPO: A secretaria optou por anexar às sinopses, a partir desta data, o chat das reuniões, haja vista
que nas gravações não fica nítida sua visualização para todos.



ANEXO DA SINOPSE DA REUNIÃO DO CCI -  DIA 16/12/2021:

[15:54] Bem-vindo(a) a LUIS FERNANDO POZAS! Para convidar outros participantes para a conferência,
utilize a URL https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/luis-fernando-pozas.

Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um telefone (na barra de botões abaixo da
apresentação). Use um headset para ter uma melhor experiência de áudio com menos ruídos.

Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque sip:56986@sip.mconf.rnp.br.

Esta conferência está limitada em 100 participantes.

Para mais informações, clique aqui.
[15:56] Guilherme Octávio Mendes Reis: Boa tarde!
[15:56] Roberta Nara Sodré de Souza: Boa tarde
[15:57] Allan Gustavo de Souza: Boa tarde!
[15:57] Eduardo Aquino Hübler: Boa tarde
[15:57] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Boa tarde conselheiros.
[15:57] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: boa tarde
[15:58] CRISTIELE APARECIDA PETRI: boa tarde a todos!
[15:59] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Boa tarde
[15:59] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Oi
[16:00] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Boa tarde a todos!
[16:00] WAGNER CABRAL MEHL: Boa tarde pessoal.
[16:00] Petra Gutterres Portalet da Silva: Boa tarde, pessoal.
[16:02] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: boa tarde
[16:03] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: eu nao estou conseguindo ouvir
[16:03] Guilherme Octávio Mendes Reis: deu pra me ouvir?
[16:03] LUIS FERNANDO POZAS: sim
[16:03] LUIS FERNANDO POZAS: jefferson consegue entrar no mic?
[16:04] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: tenta sair e entrar novamente
[16:05] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Colegas é importante entrar com uns minutos de antecedência para
testar áudio/vídeo.
[16:05] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: estou ouvindo mas o mic nao esta funciando
[16:06] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: perfeito
[16:07] Eduardo Aquino Hübler: Boa tarde
[16:08] Ana Elisa - ITJ: Boa tarde
[16:08] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: boa tarde
[16:08] Davi Iahn: boa tarde
[16:08] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋
[16:11] CRISTIELE APARECIDA PETRI: A minuta da Resolução foi para consulta pública.
[16:13] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Parabéns Allan!
[16:13] Ana Elisa - ITJ: Parabéns Allan!!
[16:14] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Bem vinda Roberta.
[16:14] Ana Elisa - ITJ: Parabéns Roberta! Bem-vinda
[16:14] Roberta Nara Sodré de Souza: Bem vindos!



[16:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Qual o curso e fase?
[16:15] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: De acordo
[16:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Qual o curso jefferson?
[16:15] Ana Elisa - ITJ: Parabéns Jefferson!!
[16:15] Ana Elisa - ITJ: Bem-vindo ;)
[16:15] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Engenharia, esqueceu de mim professor ?
[16:16] Ana Elisa - ITJ: eu lembro!! claro
[16:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Pelo nome... kkkk
[16:16] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Obrigad Ana
[16:16] Ana Elisa - ITJ: Parabéns Guilherme! Bem-vindo!
[16:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Bem vindo!
[16:16] Guilherme Octávio Mendes Reis: obrigadooo!!!!
[16:16] Roberta Nara Sodré de Souza: Guilherme também é da Engenharia?
[16:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Qual o curso do Guilherme?
[16:16] THIAGO PEREIRA ALVES: Eu lembro do Jefferson
[16:16] Ana Elisa - ITJ: Guilherme é da Mec Integrado :))
[16:16] Guilherme Octávio Mendes Reis: integrado em mecânica
[16:16] Guilherme Octávio Mendes Reis: MEC2
[16:16] Ana Elisa - ITJ: Parabéns Petra!!
[16:17] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Bem vinda também.
[16:17] Roberta Nara Sodré de Souza: que ótimo Guilherme , termos estudantes de cursos diferentes como
representante
[16:17] Guilherme Octávio Mendes Reis: ok!
[16:17] Roberta Nara Sodré de Souza: Petra é de Recursos Pesqueiros  da primeira fase
[16:17] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: ok
[16:17] Roberta Nara Sodré de Souza: Bem vindos!
[16:18] Davi Iahn: to sim
[16:19] Roberta Nara Sodré de Souza: importante falar que os alunos suplentes tem direito a fala , mesmo não
votando, quando estão os titulares!
[16:20] Guilherme Octávio Mendes Reis: no caso eu como primeiro suplente tenho direito a voto?
[16:20] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Só na falta de um titular.
[16:21] Guilherme Octávio Mendes Reis: entendi
[16:21] CRISTIELE APARECIDA PETRI: sim
[16:21] Eduardo Aquino Hübler: Aprovado
[16:21] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[16:21] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Sim
[16:21] WAGNER CABRAL MEHL: de acordo
[16:22] Ana Elisa - ITJ: escrevve aqui n chat Pozas
[16:22] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: de acordo.
[16:22] Davi Iahn: de acordo
[16:22] LUIS FERNANDO POZAS: Aprovar o Ad Referendum que designa o servidor Rodrigo Otavio para
coordenação do curso de rec pesqueiros
[16:24] Ana Elisa - ITJ: Pozas
[16:24] LUIS FERNANDO POZAS: oi?
[16:24] Ana Elisa - ITJ: Acho que seria importante esclarecer para os novos representantes discentes doque se
trata o PAT
[16:24] LUIS FERNANDO POZAS: PAT é o Plano Anual de Trabalho
[16:24] LUIS FERNANDO POZAS: acredito que com a apresentação da Cris vai ajudar um pouco....
[16:24] Ana Elisa - ITJ: ok!
[16:32] WAGNER CABRAL MEHL: Capacitação o valor utilizado foi de R$2.796,00 apenas



[16:35] LUIS FERNANDO POZAS: isso pra fazer lives
[16:35] Eduardo Aquino Hübler: Boa ferramenta
[16:36] Ana Elisa - ITJ: Que bom!
[16:38] Ana Elisa - ITJ: Que legal que Profa. Rita conseguiu elaborar e incluir o projeto do espaço de artes no
PAT 2022
[16:38] Ana Elisa - ITJ: Agora é correr atrás do recurso extraorçamentário ;)
[16:43] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não vai abrir para perguntas?
[16:43] LUIS FERNANDO POZAS: só um pouquinho
[16:43] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Após a fala do Wagner prof. Douglas
[16:44] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, Ana eu auxiliei a prof. Rita na elaboraçã do projeto.
[16:44] LUIS FERNANDO POZAS: isso, eu quis dizer... aguarda só um pouquinho
[16:48] Ana Elisa - ITJ: muito bom Wagner
[16:50] LUIS FERNANDO POZAS: e empresa querer entregar
[16:51] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Isso que o Wagner está falando ocorre porque nosso sistema é
estatico. Hoje infelizmente serve apenas para cadastro. Não tem funcionalidades para atualização e
acomanhamento.
[16:51] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sistema de Planejamento
[16:51] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Falta uma ferramenta específica.
[16:51] Ana Elisa - ITJ: Bem isso Pozas.... as vezes temos tudo certinho e a empresa acaba não entregando...
como com os kits robótica do IFMaker
[16:51] LUIS FERNANDO POZAS: sim... não conseguimos comprar os projetores tb, para todas as salas,
lembra?
[16:52] Ana Elisa - ITJ: sim
[16:52] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: nossas licitações são problematicas
[16:52] Ana Elisa - ITJ: E com isso abrimos edital de pesquisa que contemplou 10projetos com recursos do
campus
[16:52] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Lembrando que no inicio de 2022 temos a apresentação da
prestação de contas do PAT 2021.
[16:52] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: ✋
[16:56] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Extra-orçamentário?
[16:56] LUIS FERNANDO POZAS: sim... extra orcamentário é ñ será executado com recursos do campus
[16:56] LUIS FERNANDO POZAS: vai que o prof mayer consegue uma emenda com deputado, por ex
[16:59] Eduardo Aquino Hübler: ✋
[17:02] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: %
[17:02] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso.
[17:03] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não teve pressa? Teve participação?
[17:04] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Estou falando por causa da pandemia mesmo.
[17:04] LUIS FERNANDO POZAS: acho que foi mais a questão orçamentário do governo
[17:04] LUIS FERNANDO POZAS: eles demoraram muito para passar indicadores
[17:04] LUIS FERNANDO POZAS: depois atrasou internamente as diretrizes para o PAT
[17:04] THIAGO PEREIRA ALVES: poucos para não dizer... 3
[17:05] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não duvido disso Cris.
[17:06] Ana Elisa - ITJ: O início da elaboração do PAT 2022 começou em junho 2022 junto as coordenações
do campus
[17:08] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Sim. Mas partiu da planejamento passado...
acredito?
[17:08] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, Douglas.
[17:09] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Esse ano promovemos mudanças para que os projetos não fossem
copia e cola como as vezes acontecia de anos anteriores
[17:09] LUIS FERNANDO POZAS: fizemoas quase 100% de execução orçamentária



[17:09] LUIS FERNANDO POZAS: o que é muito bom
[17:09] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Sempre acontecia.
[17:10] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Com critério.
[17:10] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋
[17:11] Ana Elisa - ITJ: Mas só pode migrar para projetos que estão relacionados e acima da linha de corte do
PAT
[17:12] Ana Elisa - ITJ: ou seja, se a demanda não consta no PAT não tem possibilidade de redirecionamento
de valores, entende?
[17:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Que tipo de deliberação vai ser feita?
[17:15] Ana Elisa - ITJ: DAM está fazendo "milagres" ;)
[17:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Como eu posso aprovar sem falar com meus
pares?
[17:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Todos os coordenadores sabem bem do PAT?
[17:16] Ana Elisa - ITJ: Wagner, a previsão de insumos para o IFMaker esta dentro de qual projeto, pfv?
[17:17] WAGNER CABRAL MEHL: Todos foram chamados na construção do PAT.
[17:17] CRISTIELE APARECIDA PETRI: O PAT está aberto a consulta durante todo o ano para todos os
servidores.
[17:17] Ana Elisa - ITJ: pode repassar aqui o link pfv Cristiele?
[17:18] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: O que acontece se não for votado. Eu se não
for aprovado?
[17:18] Ana Elisa - ITJ: Não.... semana que vem´ são férias docentes
[17:18] CRISTIELE APARECIDA PETRI: https://dgp.ifsc.edu.br/
[17:18] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Ou se..
[17:18] CRISTIELE APARECIDA PETRI: submenu - PAT
[17:18] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Login e senha da intranet
[17:19] LUIS FERNANDO POZAS: servidores colocaram tb, por ex professora rita
[17:21] Eduardo Aquino Hübler: ✋
[17:21] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Todos os anos temos o PAT. Coordenadores e servidores devem
estar preparados.
[17:22] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Eu sei disso Cris. Já participei de vários PATs.
[17:22] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, Douglas.
[17:23] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Até com coordenador atualizando as
planilhas...
[17:23] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: *como
[17:23] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: Aprovação da Revisão do PAT 2022
[17:23] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Também infelizmente muitos não entendem a importância e nos
falam que não tem nada a ver com o PAT.
[17:24] LUIS FERNANDO POZAS: Em votação: Aprovação do PAT 2022 campus Itajaí
[17:24] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Aprovado.
[17:24] Eduardo Aquino Hübler: De acordo
[17:24] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Aprovar.
[17:24] WAGNER CABRAL MEHL: aprovado
[17:24] Guilherme Octávio Mendes Reis: aprovado
[17:24] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Aprovado
[17:24] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[17:24] Allan Gustavo de Souza: aprovado
[17:24] Roberta Mehlhorn Caldeira: Aprovado
[17:24] Davi Iahn: Aprovado
[17:26] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Uma dúvida, pq não iremos acionar a fase 4
antes da 5?



[17:26] Guilherme Octávio Mendes Reis: ✋
[17:27] Roberta Nara Sodré de Souza: Porque a intenção de não ir acordo com a indicação Consup 2022-1
para a fase 5 ?
[17:27] Guilherme Octávio Mendes Reis: aprendi KKKK
[17:27] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Só mais uma questão em relação ao PAT. No início do ano que
vem o documento com todos os passos do processo estará disponível do site do câmpus.
[17:27] Davi Iahn: mas a sugestão foi 22-1
[17:27] Ana Elisa - ITJ: Também importante aprovar agora para que estudantes e servidores possam ser
preparar para o retorno presecial
[17:28] Eduardo Aquino Hübler: ✋
[17:28] Roberta Nara Sodré de Souza: e indica a para iniciar preferencialmente 2022-1
[17:28] Ana Elisa - ITJ: para dar tempo para todos se prepararem
[17:28] Ana Elisa - ITJ: alunos que estão fora retornarem
[17:28] Roberta Nara Sodré de Souza: Foi realizado pesquisa de votação para saber da intenção da
comunidade recentemente?
[17:29] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Vale a pena acionar a fase 5 no fim do
semestre?
[17:30] Ana Elisa - ITJ: Que maravilha essa iniciativa  Guilherme, parabéns!
[17:30] Ana Elisa - ITJ: Com certeza Beatrice
[17:30] Roberta Nara Sodré de Souza: ✋
[17:30] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Parabéns, Guilherme.
[17:31] Ana Elisa - ITJ: Estaremos ainda na "metade" do semestre e seriam muito importante para manter o
engajamento dos alunos
[17:31] Ana Elisa - ITJ: e consolidar o aprendizado
[17:31] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Metade não Ana.
[17:32] Roberta Nara Sodré de Souza: o retorno impactará  mais os estudantes da engenharia pois não moram
na região
[17:32] Ana Elisa - ITJ: praticamente metade... acabamos de fazer os conselhos intermediários.
[17:32] Ana Elisa - ITJ: Que delimitam praticamente a metade do semestre
[17:32] Ana Elisa - ITJ: lembrem que 2021-2 é um "semestre curto"
[17:33] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: A data do final do semestre mudou pra
quando mesmo? Desculpe.
[17:33] Ana Elisa - ITJ: @Roberta, por isso a importância da aprovação nesse momento, antes das férias, para
que todos possam se programar
[17:33] Roberta Nara Sodré de Souza: o questionário foi compartilhado em todos os grupos de estudantes ?
[17:33] Ana Elisa - ITJ:
https://www.ifsc.edu.br/documents/35981/1747300/CAC+2021_2+e+2022+ITJ+mais+descritivos/e34d28c1-5
dda-4fae-936c-35df3e94d3f7
[17:33] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Sim foi passado para listas itajai e enviado a todos
[17:34] Roberta Nara Sodré de Souza: Os estudantes e professores utilizarão as férias, que é descanso, para se
organizarem a aulas presenciais e novo planejamento já que não terá tempo de planejamento para presencial!
[17:35] Petra Gutterres Portalet da Silva: por exemplo, eu tenho um colega que mora em Brasília, e esta para
se mudar.
[17:35] Roberta Nara Sodré de Souza: Foi encaminhado aos estudantes  às 14 horas de hoje mesmo!
[17:35] Guilherme Octávio Mendes Reis: obrigado!!
[17:36] Roberta Nara Sodré de Souza: ✋
[17:36] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: Eu até comentei com o Guilherme quando quiserem podem
pedir bem antes...  contudo considerando que dos 847 alunos somente 91 votaram nos seus representantes,
mostra que o tempo de envio não influencia no interesse...
[17:37] LUIS FERNANDO POZAS: sim, é essa faixa que eu comentei que se encerra agora em dezembro



[17:37] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Não recebi manifestação dos pares e devido a estar envolvida com
um curso desde a semana passada e muitas demandas eu não tive tempo de consultar os colegas.
[17:37] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: O interesse de participar não pode ser
desprezado.
[17:38] Ana Elisa - ITJ: 2021-2 tem somente 17 semanas
[17:38] Roberta Nara Sodré de Souza: Depende do tema que lhes interessa , isso sim depende no meu ver
Patrícia! E esse tema ficou realmente muito em cima para discutir amplamente e ter visibilidade a todos os
segmentos!
[17:38] Davi Iahn: ✋
[17:38] Ana Elisa - ITJ: já cumprimos 10 semanas
[17:38] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Mas a amostra deve ser considerada sim.
[17:38] Ana Elisa - ITJ: no retorno ainda teremos 7 semanas para cumprir no modo presencial
[17:38] Roberta Nara Sodré de Souza: Lembrando que temos carnaval ainda no meio, conselho de classe e
recuperação!
[17:39] Roberta Nara Sodré de Souza: Avaliações presenciais individuais para aulas realizadas em ANP
[17:39] Ana Elisa - ITJ: Mas desde a fase 3jpa podemos estar retornando presencialmente
[17:39] Ana Elisa - ITJ: tanto para aulas teóricas quanto práticas
[17:39] Ana Elisa - ITJ: poucos optaram pelo retorno presencial
[17:40] Roberta Nara Sodré de Souza: alunos formandos a maioria trabalhando , podem se afastar das
formatura
[17:40] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Mas  sinceramente nao vejo sentido em voltar presencial com 40
dias de aulas
[17:40] Ana Elisa - ITJ: do meu ponto de vista, quanto mais adiarmos maior será a evasão e desistência
[17:40] Guilherme Octávio Mendes Reis: a partir de 17 de janeiro terá obrigatoriedade de ir presencial caso o
docente faça alguma atividade, certo?
[17:40] Ana Elisa - ITJ: que já está enorme
[17:40] LUIS FERNANDO POZAS: sim guiherme, se votarmos por isso
[17:40] THIAGO PEREIRA ALVES: ✋
[17:40] Roberta Nara Sodré de Souza: Voltar em 40 dias para 2 ou 3 semanas de aulas o restante será
avaliações
[17:40] Ana Elisa - ITJ: ou seja praticamente metade do semestre colegas.... o semestre todo tem somente 94
dias
[17:41] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: 33 dias fora conselhos finais.
[17:41] Ana Elisa - ITJ: os alunos teriam oportunidade de cursar presencialmente praticamente metade do
semestre
[17:41] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Ou seja sera um grande atropelo retornar
[17:41] THIAGO PEREIRA ALVES: Podemos retornar em fevereiro com a fase 4
[17:41] THIAGO PEREIRA ALVES: e na virada do semestre fase 5
[17:41] THIAGO PEREIRA ALVES: 100% presencial
[17:41] Roberta Nara Sodré de Souza: Muito atropelo o retorno obrigatório e os profs que quiseram tem 80%
que podem voltar , não impede o retorno
[17:41] Roberta Nara Sodré de Souza: Fase 4 para fevereiro !
[17:42] Roberta Nara Sodré de Souza: Fase 5 inicio 2022-1
[17:42] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: sim, fase 4 em fev
[17:42] Ana Elisa - ITJ: exatamente Pozas
[17:42] Roberta Nara Sodré de Souza: Ou seja trabalhar nas férias, pois para voltar 31 de janeiro!
[17:42] Guilherme Octávio Mendes Reis: o campus joinville fez algo parecido com a fase 2 e 3! definiram a 2
e ja notificaram quando anunciariam a 3
[17:43] Guilherme Octávio Mendes Reis: podemos acionar a 4 em fevereiro e ter a data em abril pra 5
[17:43] Roberta Nara Sodré de Souza: Certamente



[17:43] Ana Elisa - ITJ: Precisamos dar um posicionamento para toda a comunidade acadêmica
[17:43] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋
[17:43] Davi Iahn: sim
[17:45] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Ampla.
[17:45] Ana Elisa - ITJ: Durante os conselhos intermediários  praticamente todos os relatos dos representantes
de turma através do instrumento de pré-conselhos é no sentido de retornarmos ao presencial em Fev.
[17:45] Ana Elisa - ITJ: Isso está relatado, nas atas e nos instrumentos de pré-conselho
[17:46] Guilherme Octávio Mendes Reis: acho que o principal é termos a data para poder ter a preparação da
comunidade acadêmica
[17:46] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Quando os alunos fizerem a primeira prova
presencial, vamos ver a evasão.
[17:47] Ana Elisa - ITJ: discordo Doublas
[17:47] Ana Elisa - ITJ: Douglas
[17:47] Ana Elisa - ITJ: estamos sim vendo a evasão quando os alunos e responsáveis veem o Senai abrindo
presencialmente ao nosso lado já a partir de Fev.
[17:48] Ana Elisa - ITJ: Especialmente nos integrados
[17:48] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Isso realmente é preocupante prof. Ana. O sistema S vindo para
cima.
[17:49] Ana Elisa - ITJ: somos a última instituição de ensino médio a retornar para o presencial
[17:49] Ana Elisa - ITJ: ensino médio integrado
[17:49] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Também tenho essa preocupação colegas.
Mas acho atropelado.
[17:49] Roberta Nara Sodré de Souza: ✋
[17:49] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: E a situação dos integrados é mais
complicada ainda.
[17:49] Guilherme Octávio Mendes Reis: eu como aluno e vice representante de turma percebo o quão
desestimulante é ver todos os nossos conhecidos fora do IFSC estar 100% presencial enquanto a gente ainda
permanece em N
[17:49] Guilherme Octávio Mendes Reis: ANP
[17:50] Davi Iahn: é importante que tu se inscreva também viu pozas
[17:50] Roberta Nara Sodré de Souza: Nós não somos os errados e sim os certos de voltar com todo apoio da
ciência , nós podemos fazer dessa forma a maioria não pode por pressões locais muito mais intensa !
[17:50] Guilherme Octávio Mendes Reis: Obviamente é importantíssimo as condições sanitárias e sabermos
que o IFSC fez certo em esperar
[17:51] LUIS FERNANDO POZAS: roberta voltou com a mão?
[17:51] Guilherme Octávio Mendes Reis: mas quando vemos os outros campus tendo as aulas presenciais e a
gente não é desestimulante
[17:51] Roberta Nara Sodré de Souza: não vou retirar
[17:51] Roberta Nara Sodré de Souza: ✋
[17:51] Roberta Nara Sodré de Souza: pode tirar para mim por favor
[17:52] LUIS FERNANDO POZAS: feito
[17:52] Eduardo Aquino Hübler: proposta do Thiago é bem adequada
[17:52] Ana Elisa - ITJ: @Guilherme, exatamente. Devemos um retorno moral para a sociedade do porque não
retornaremos
[17:52] Guilherme Octávio Mendes Reis: CONSUP também disse que os campus precisam justificar do pq
não estarem voltando
[17:53] LUIS FERNANDO POZAS: ✋
[17:53] Roberta Nara Sodré de Souza: Existe data de retorno e 80% pode retornar  e isso também é moral  sim
prof. Ana
[17:53] Guilherme Octávio Mendes Reis: alguns professores so retornam na fase 5



[17:53] Davi Iahn: ✋
[17:53] Roberta Nara Sodré de Souza: Existe um planejamento muito bem pensado, e bem moral!
[17:54] Ana Elisa - ITJ: Mas Profa. Roberta, no momento em que muitos colegas optam por não retornar
mesmo sendo possível já na fase 3, não importa se a fase permite o não o retorno.
[17:54] Guilherme Octávio Mendes Reis: exato, prof ana
[17:54] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: o problema é voltar mesmo   no meio te um semestre todo
perdido
[17:54] Ana Elisa - ITJ: Enquanto não for obrigatório o retorno vamos buscando justificativas para o não
retorno.
[17:55] Ana Elisa - ITJ: Mas Jefferson, pq perdido?
[17:55] Ana Elisa - ITJ: Vejo pelo contrário
[17:55] Guilherme Octávio Mendes Reis: ✋
[17:55] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Porque o planejamento de aula e modo de estudo esta em ead.
[17:55] Ana Elisa - ITJ: É uma oportunidade para "recuperar" presencialemente uma séria de conceitos e
aprendizados que estão ficando defasados na metodologia ANP
[17:55] Roberta Nara Sodré de Souza: fase 4
[17:55] Roberta Nara Sodré de Souza: concordo
[17:56] Roberta Nara Sodré de Souza: fase 5 inicio de semestre
[17:56] Eduardo Aquino Hübler: Salomônica decisão
[17:56] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Acho que os colegas precisam compreender que o câmpus
funciona desde o ano passado com servidores que mesmo sem "obrigação" imposta pelas fases tem ido ao
câmpus. As coisas não estão funcionando sozinhas. Quem já foi ao câmpus alguma vez nesse tempo vai
enteder o que eu estou dizendo.
[17:56] Roberta Nara Sodré de Souza: Recomendação preferencial!
[17:57] CRISTIELE APARECIDA PETRI: a fala do Thiago é importante temos que estar preparados desde
sempre.
[17:57] Roberta Nara Sodré de Souza: Ter uma data sim é essencial!
[17:57] THIAGO PEREIRA ALVES: Ficar postergando o retorno presencial, que é inevitável, é aceitar o
rótulo pejorativo de "servidor público" que a sociedade nos atribui
[17:58] THIAGO PEREIRA ALVES: 31/jan fase 4
virada do semestre = Fase 5
[17:59] Roberta Nara Sodré de Souza: certamente isso Davi!
[17:59] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Perfeito Prof. Thiago
[17:59] THIAGO PEREIRA ALVES: Todos nós servidores, estamos saindo para jantar, indo em festas e
confraternizações, barzinho, buteco, balada...
Academia, viagens, e por aí vai
[17:59] THIAGO PEREIRA ALVES: só voltar ao trabalho presencial que não dá... vai morrer
[17:59] LUIS FERNANDO POZAS: roberta, desliga o mic por favor?
[18:00] LUIS FERNANDO POZAS: obg
[18:00] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: nao acho que realmente seja essa a discução, mas  voltar ou nao
no meio do semestre.
[18:00] Ana Elisa - ITJ: infelizmente é bem isso que o Guilherme está mencionando.
[18:00] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Minha preocupação é a mudança direta de
ANP para presencial.
[18:00] Ana Elisa - ITJ: Essa é a realidade
[18:00] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Exato Douglas
[18:01] Roberta Nara Sodré de Souza: Sim Douglas isso!
[18:01] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Tivemos muitos alunos emocionados ao ter aulas presenciais.
[18:01] THIAGO PEREIRA ALVES: Douglas... da mesma forma que migramos para a ANP
[18:01] THIAGO PEREIRA ALVES: já temos as aulas



[18:01] THIAGO PEREIRA ALVES: já temos o conetúdo
[18:01] LUIS FERNANDO POZAS: não, guilherme... fase 5, volta todo mundo, ah não ser que tenha questão
de saude muito grave
[18:01] Ana Elisa - ITJ: Mas Douglas, todos já tinhamos materiais e organizações quando era presencial.
Agora temos ainda mais os materiais elaborados em ANP que também podem ser utilizados nos encontros
presenciais
[18:01] THIAGO PEREIRA ALVES: com upgrade, das ferramentas tecnológicas
[18:01] Ana Elisa - ITJ: Não entendo muito essa dificuldade
[18:02] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Alunos de outras cidades temos vários na
Engenharia... eu sei que dá tempo por causa de recesso e de férias.
[18:02] THIAGO PEREIRA ALVES: também não entendo essa "dificuldade"
[18:02] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Sempre tem um discurso ou narrativa buscando
postergar ad eternum o retorno presencial.
[18:02] Roberta Nara Sodré de Souza: O organização é diferente ANP e presencial!
[18:02] THIAGO PEREIRA ALVES: Douglas, já avisei meus alunos... em fevereiro, presencial, ou seja, se
agilizem!
[18:02] Ana Elisa - ITJ: Prof. Roberta, o conteúdo e ementa são os mesmos
[18:02] Ana Elisa - ITJ: somente a metodologia é que muda
[18:02] Davi Iahn: Não concordo Thiago, ir para as ANPs foi algo repentino e infelizmente não teve tempo de
planejamento, não precisa ser repetido o mesmo erro (que no caso foi um problema não um erro)
[18:02] THIAGO PEREIRA ALVES: Estávamos a 8 anos trabalhando no presencial... será que
desaprendemos?
[18:03] THIAGO PEREIRA ALVES: precisamos re-aprender?...
[18:03] Roberta Nara Sodré de Souza: E para os estudantes também será, especialmente formandos e
trabalhadores !
[18:03] Ana Elisa - ITJ: e todos já temos os materiais que utilizavamos no presencial e ainda mais os que
foram desenvolvidos em ANP
[18:03] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Mas eu também tenho preocupação de
readequação do material ANP para presencial. Claro que não é muita coisa... mas eu não me imagino voltando
ao presencial sem rever tudo que foi feito em ANP.
[18:03] Ana Elisa - ITJ: reajustar os planos de ensino para atividades presenciais é algo que pode ser feito
inclusive em conjunto com cada turma
[18:03] Ana Elisa - ITJ: no primeiro dia de retorno presencial
[18:03] Ana Elisa - ITJ: essa é minha visão.
[18:03] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Estou falando como professor que quer a
volta integral... como sempre me manifestei nesse colegiado.
[18:04] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Tem que voltar 100% presencial. Essa historia de voltar
progressivamente é muito mais complexo e improdutivo.
[18:04] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não deu pra ser pra esse semestre
infelizmente.
[18:04] Roberta Nara Sodré de Souza: Pode manter a 3 e pular a 4 em fevereiro !
[18:04] Ana Elisa - ITJ: Pozas, podes elaborar as possibilidades de votação pfv?
[18:04] LUIS FERNANDO POZAS: Votação:
[18:05] LUIS FERNANDO POZAS: Opção 1 - FASE 5 em FEV/2022
Opção 2 - FASE 4 em FEV/2022 e Fase 5 em 2022.1
[18:05] Eduardo Aquino Hübler: Opção 2
[18:05] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: opção 2
[18:06] WAGNER CABRAL MEHL: Opção 2
[18:06] Ana Elisa - ITJ: opção 1
[18:06] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: 2



[18:06] CRISTIELE APARECIDA PETRI: opção 2
[18:06] Davi Iahn: opção 2
[18:06] Guilherme Octávio Mendes Reis: 1
[18:06] Allan Gustavo de Souza: 1
[18:06] Roberta Mehlhorn Caldeira: Opção 1
[18:07] LUIS FERNANDO POZAS: 6 votos - opção 2
4 votos - opção 1
[18:07] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Que todos os servidores tenham ciência disso.
[18:08] Ana Elisa - ITJ: Po\as
[18:08] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: tem uma data específica para o acionamento da
fase 4?
[18:08] Ana Elisa - ITJ: pode colocar as DATAS de acordo com nosso calendário de cada um dos
acionamentos?
[18:08] Guilherme Octávio Mendes Reis: ✋
[18:09] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: dia 10 acionamento da fase 4?
[18:10] THIAGO PEREIRA ALVES: Lamentável o resultado. Merecemos ser taxados pela sociedade como
estamos sendo. Estamos empurrando com a barriga o inevitável e vamos ampliar nosso prejuízo como
instituição e como servidores
[18:10] LUIS FERNANDO POZAS: 10/Fev fase 4
04/ABr Fase 5
[18:10] Ana Elisa - ITJ: Pfv projeto o calendário
[18:10] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: essas datas já podem ser divulgadas no site do
câmpus e nas redes sociais?
[18:10] Ana Elisa - ITJ: ✋
[18:11] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Feitas as deliberações vou me retirar pois tenho outros
compromissos. Bom final de tarde.
[18:11] Guilherme Octávio Mendes Reis: divulgar as duas já?? acho que seria bom
[18:11] Ana Elisa - ITJ: Sugiro acionamento da fase 5 a partir de 21/03
[18:11] Ana Elisa - ITJ: já durante a semana pedagógica
[18:11] THIAGO PEREIRA ALVES: concordo com a Ana
[18:11] THIAGO PEREIRA ALVES: 21/03
[18:11] Ana Elisa - ITJ: isso
[18:11] Petra Gutterres Portalet da Silva: Com licença, vou me retirar, estou no trabalho e preciso ir para casa.
[18:12] Ana Elisa - ITJ: durante as 2 semanas de semana pedagógica e administrativa
[18:12] Davi Iahn: th
THIAGO PEREIRA ALVES
17:41

Podemos retornar em fevereiro com a fase 4
th
THIAGO PEREIRA ALVES
17:41

e na virada do semestre fase 5

100% presencial
[18:12] Ana Elisa - ITJ: tempo suficiente para preparação, adaptação
[18:12] Ana Elisa - ITJ: capacitação
[18:12] LUIS FERNANDO POZAS: 10/Fev FASE 4
21/Mar FASE 5



[18:12] Ana Elisa - ITJ: tudo no presencial
[18:12] Davi Iahn: engraçado que vc se posicionou no chat da mesma forma como foi votado THiago não
estou entendendo
[18:12] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não foi essa a votação.
[18:12] Guilherme Octávio Mendes Reis: e a dos alunos? só iremos mesmo
[18:12] Roberta Nara Sodré de Souza: teria que ter outra votação quanto a data daí
[18:12] Roberta Nara Sodré de Souza: Não?
[18:13] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Mas não foi isso que foi votado. É outra
votação que pode ser feita na volta das atividades em Fev.
[18:13] Guilherme Octávio Mendes Reis: posso perguntar???
[18:13] LUIS FERNANDO POZAS: sim guilherme
[18:13] Roberta Nara Sodré de Souza: Se a fase 5 iniciasse dia 31 de janeiro  não haveria isso!
[18:14] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Início do semestre.
[18:14] Davi Iahn: 22-1 não 21-2
[18:14] THIAGO PEREIRA ALVES: Davi, qualquer um percebe que não havia condições para aprovar a fase
5 em fevereiro...
[18:14] Davi Iahn: Então thiago, não estou entendendo esse teu esbravejo
[18:14] Davi Iahn: foi exatamente votado a tua proposição
[18:15] Roberta Nara Sodré de Souza: 80% pode estar no campus!
[18:15] THIAGO PEREIRA ALVES: se toda essa disposição e articulação para postergar a fase 5 fosse
utilizado para fazer  o Campus Avançar... estaríamos em outro patamar
[18:15] Roberta Nara Sodré de Souza: A organização vai existir!
[18:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Já é matéria votada.
[18:15] Ana Elisa - ITJ: exatamente
[18:15] Ana Elisa - ITJ: não estou entendendo a contradição agora
[18:15] Roberta Nara Sodré de Souza: Matéria votada!  indicação para volta 100% alunos e docentes!
[18:16] THIAGO PEREIRA ALVES: 4 de abril chega a ser uma agressão
[18:16] THIAGO PEREIRA ALVES: a qualquer inteligência
[18:16] Ana Elisa - ITJ: exato
[18:17] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Acho que ja foi votado, fase 5  2022.1
[18:17] LUIS FERNANDO POZAS: presencial... obrigatório
[18:17] Ana Elisa - ITJ: Desculpa Pozas, não entendo ser picuinha da perspectiva de organização do ensino e
demais setores da UORG DEPE
[18:17] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Professor Pozas... já passamos de 2h de
reunião.
[18:18] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não cabe nova votação nesse momento.
[18:18] Roberta Nara Sodré de Souza: Já votado!
[18:18] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Acho que vai ter extraordinária no ano que
vem.
[18:18] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Daí define lá.
[18:18] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Fase 4 fevereiro, fase 5 novo semestre
[18:19] THIAGO PEREIRA ALVES: Estamos num enorme buraco e a primeira coisa que precisamos fazer
para sir dele é parar de cavar para baixo
[18:19] Ana Elisa - ITJ: Inicio fase 4: 10/01
[18:19] Ana Elisa - ITJ: Inicio fase 5: 21/03
[18:19] THIAGO PEREIRA ALVES: penso ser viável a fase 5 a partir de 21/03
[18:20] WAGNER CABRAL MEHL: Fase 5 - 21/03
[18:20] THIAGO PEREIRA ALVES: ✋
[18:20] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Exatamente Davi
[18:20] LUIS FERNANDO POZAS: 5 - 21/MAR



[18:20] Guilherme Octávio Mendes Reis: fase 4 - 10/02     fase 5 - 21/03
[18:21] Eduardo Aquino Hübler: Fase 4 - 10/02 e Fase 5 - 04/04
[18:21] Roberta Nara Sodré de Souza: Fase 4 - 10/02 e Fase 5 - 04/04
[18:21] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Concordo com o Thiago
[18:22] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Fase 4 - 10/02 e Fase 5 - 04/04 (como consta
no calendário)
[18:22] Guilherme Octávio Mendes Reis: concordo.
[18:24] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Também acho.
[18:24] Roberta Nara Sodré de Souza: Não vai mudar nada então deixa junto dos alunos! Pois as reuniões
podem ser virtuais , não muda nada , não terá laboratório nas reuniões!
[18:24] Ana Elisa - ITJ: Também discordo completamente
[18:24] Roberta Nara Sodré de Souza: Os profs que precisam arrumar coisas podem ir ao campus
[18:24] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Acho que vai dar pano pra mais manga e ja passamos do tempo
de reuniao
[18:24] Ana Elisa - ITJ: estou sinceramente pensando no necessidade de organização do campus
[18:24] Ana Elisa - ITJ: materiais, retomar os espaços
[18:24] Roberta Nara Sodré de Souza: se iniciasse em 31/05 não haveria esse tempo!
[18:25] Ana Elisa - ITJ: e sim, encontrar presencialemente durante alguns dias da semana pedagógica
[18:25] Ana Elisa - ITJ: mas para socializar
[18:25] Ana Elisa - ITJ: não como punitivo
[18:25] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: 4 de abril
[18:25] Guilherme Octávio Mendes Reis: 21 de março
[18:25] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: 21 de março
[18:25] Ana Elisa - ITJ: 21/03
[18:25] WAGNER CABRAL MEHL: 21-3
[18:25] THIAGO PEREIRA ALVES: 21-03
[18:26] Roberta Nara Sodré de Souza: 4 de abril
[18:26] Davi Iahn: 4 de abril pois pra mim não altera em nada no fim das contas a questão dos alunos, e para a
atividade pedagógica além de ser permitido os 80% da fase 4, pode muito bem ser feita a distancia...
[18:26] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Já coloquei..
[18:26] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Fase 4 - 10/02 e Fase 5 - 04/04
[18:26] Davi Iahn: então pra mim é murro em ponta de faca
[18:26] Roberta Mehlhorn Caldeira: 21
[18:27] Davi Iahn: e virou uma votação...
[18:27] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: 5
[18:27] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: 21/03 foi o mais votado
[18:27] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: com Hubler
[18:28] Roberta Nara Sodré de Souza: mas virou votação?
[18:28] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Calma gente
[18:28] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Fechado
[18:28] Roberta Nara Sodré de Souza: Concordo com a colocação do Hubler!
[18:29] Roberta Nara Sodré de Souza: Ok
[18:29] Davi Iahn: é isso pozas, perfeito
[18:29] JEFFERSON RODRIGO GERVASI: Feliz natal pra todo mundo


